

## MAY DIPECAT

May kerja sebagai petugas kebersihan di sebuah hotel. Suatu hari sewaktu dia pergi kerja, bosnya mengatakan bahwa dia memberikan 'peringatan' kepada May karena tidak menjalankan kerjanya dengan benar. May belum pernah diberikan peringatan apapun sebelumnya. May sangat khawatir tentang pekerjaannya dan tidak mengerti salah apa yang telah dia lakukan.

Keesokan harinya, bos May memberitahukan bahwa dia sudah tidak bekerja di sana lagi, dan dia harus meninggalkan tempat kerja. May sangat bingung karena dia tidak mendapatkan kesempatan untuk memperbaiki kinerjanya dan tidak sempat menjelaskan ke bos duduk masalah dari sudut pandang dia.



### Apa yang bisa dilakukan May?

Pemecatan terjadi jikalau majikan anda memberitahukan bahwa anda sudah tidak kerja dengan mereka lagi. Majikan diperbolehkan untuk memecat karyawan jika mereka tidak memperbaiki kinerja setelah diberi peringatan bahwa mereka tidak melaksanakan kerja dengan benar, atau kalau karyawan melakukan tindakan yang melanggar hukum, contohnya, mencuri dari tempat kerja.

Kalau anda melakukan kesalahan di tempat kerja, biasanya anda seharusnya diberitahu apa kesalahan yang telah anda lakukan dan apa yang anda harus lakukan untuk memperbaikinya. Anda juga seharusnya diberikan kesempatan untuk menjelaskan duduk persoalan dari sudut pandang anda. Cara pemecatan May bisa jadi tidak adil karena dia tidak diberikan kesempatan untuk menjelaskan dan tidak diberikan waktu sama sekali untuk memperbaiki kinerjanya setelah peringatan tersebut.

Kalau anda dipecat dan anda merasa itu tidak adil, anda mungkin bisa mengadu bahwa anda **dipecat dengan tidak adil ke Fair Work Commission (Komisi Keadilan di Tempat Kerja)**. Kalau anda ingin membuat pengaduan berkaitan dengan pemecatan yang tidak adil, anda harus melakukannya dalam waktu 21 hari sejak pemutusan hubungan kerja. Penting sekali bagi anda untuk memenuhi batas waktu ini, karena jikalau tidak, Fair Work Commission mungkin tidak akan menangani kasus anda. Anda bisa mendapatkan salinan dari formulir aplikasi di situs Fair Work Commission [www.fwc.gov.au](http://www.fwc.gov.au).

### Anda bisa mendapatkan bantuan hukum gratis dari:-

Kingsford Legal Centre)- Telpon 9385 9566 atau 1300 722 795

Legal Aid NSW – [www.legalaid.nsw.gov.au](http://www.legalaid.nsw.gov.au) atau telpon

Law Access – Telpon 1300 888 529 atau 1300 889 529 kalau anda memiliki gangguan pendengaran/bicara.